

## CYCLO TOURISTES CANCALAIS

### SUR TOUS LES FRONTS

**Rando cancalaise Terre et Mer** : 8 juin 2024, 232 cyclistes et 46 marcheurs se sont retrouvés pour sillonner les routes cancalaises de bord de mer et marais. 4 circuits cyclo de 105-75-65 et 30 km parcourus et 2 circuits pédestres, sous un ciel bleu, rare en ce mois de juin 2024, ont ravi les participants. Un véritable succès pour cette 12<sup>ème</sup> édition de la « rando cancalaise Terre et mer ».



Après ces kilomètres avalés, il restait encore un petit creux et nos amis ont pu déguster les traditionnelles huitres cancalaises et les non moins traditionnelles galettes/saucisses. Les 48 bénévoles du CTC ont préparé, servi 172 repas dans la convivialité et la bonne humeur.

Mais la rando cancalaise c'est aussi la tombola fort prisée : 132 lots avec notamment des sorties en mer ou des repas offerts par les restaurateurs cancalais.

Une belle journée réussie grâce aux participants enjoués et aux cyclo cancalais toujours présents pour accueillir nos invités.

**Savoir Rouler à vélo** : 20 juin 2024, c'est le terme de l'action SRAV des enfants de l'école des Terre-Neuvas de Cancale.



10 cyclos cancalais agréés par l'Education Nationale après des tests, ont encadré les enfants de CM2 dans l'apprentissage du SRAV. Les 3 blocs de ce dispositif pour acquérir une autonomie à vélo, pour l'entrée au collège, ont été suivis par les 23 élèves de CM2 sous la responsabilité de leur professeur des écoles et l'accompagnement des cyclo cancalais.

Le point d'orgue, la sortie du 20 juin au cours de laquelle les enfants ont pu être sensibilisés à la protection de l'eau en visitant le château d'eau de Saint-Mélor des ondes. A l'issue de cette journée, ils étaient prêts pour leur sortie scolaire de fin d'année : une semaine à la montagne où la pratique du vélo était au programme.

**Les Olympiades cancalaises** : 22 juin 2024. La ville de Cancale lance un appel aux associations sportives de la commune pour organiser, dans le cadre des jeux olympiques, un atelier sportif.

Le CTC répond favorablement et met en place un circuit d'agilité à vélo ouvert à Tous. Un challenge entre 10 équipes sportives allant du street-ball, au tir à l'arc en passant par le judo, le tennis, le hand-ball, le cyclisme... 7 cyclos encadrent cette activité.

**Journée Olympique et paralympique** : 23 juin 2024. Au service de la collectivité mais aussi pour notre plaisir, le club a répondu à la demande de la communauté de communes pour assurer le fléchage de 2 randonnées de 50 et 100 km travers l'agglomération, au départ de Saint-Malo. Les randonnées traversent les 18 communes de la communauté de communes. Hormis le fléchage, les cyclo cancalais se sont retrouvés pour participer à cette manifestation.



**Journée Mobilités douces** : 5 octobre. Une cinquantaine de personnes dont plusieurs enfants ont ainsi participé à l'événement « Tous en selle ». Au programme, une balade à vélo d'environ 2 heures a donné l'occasion aux usagers de se familiariser avec ce

type de déplacements, tout en revisionnant le code de la route. Certains ont aussi reçu des conseils pour réparer leur vélo ou bien encore ont essayé des Vélos A Assistance Electriques. Les enfants ont été ravis de pouvoir faire des ateliers pratiques du type ramasser un objet, slalomer, passer sous une barre. Cette journée a été l'occasion de remettre à l'Ehpad de Cancale un chèque de 600€ pour l'animation de leur structure.

Une année 2024 bien remplie pour les Cyclo Touristes Cancalais. Rendez-vous en 2025 avec de nouvelles animations cyclistes.

Les coadministrateurs du CTC

Jacqueline – Luc – Patrice- Mary Claude

